荒川区立第三中学校長 小 柴 憲 一

1 経営に当たっての2つのキーワード

- ●社会を構成する一員としての自覚をもたせて卒業させる
 - ・学級活動、運動会・宿泊行事、そして生徒会活動などの質を高めています
 - ・友達同士の議論を導入した授業、議論した結果をアウトプットする学習活動、インプットした知識をもとに自分の考えをつくって論旨を明確にする弁論大会を行っています

●一人一人の子どもを大事にする

- ・いじめ防止対策委員会、特別支援教育校内委員会、アレルギー対応委員会、不登校対策 委員会で一人一人の名前を挙げて協議をしています
- ・補充学習、三中てらこやなどで子どものニーズに応じた学習指導をしています
- ・欠席した子どもやそのご家庭へのこまめな連絡をします

2 欠席連絡は電話で

- ・本校はID・PWによる欠席連絡のシステムは活用していません
- ・お子さんがID・PWを知り得たため自分で連絡してしまうケース(保護者は登校している と思っていたのに実は登校していなかった)、ID・PWが他人に知られていじめ行為の原 因になるケース(なりすましメール)を防止するためです
- ・8時25分を過ぎて欠席連絡がなくて登校していない子どもがいる場合は、必ず学年の教員が電話連絡をします
- ・お忙しい朝の時間ではありますが、電話で欠席の連絡をしていただくようお願いいたし ます

3 新型コロナウイルス感染症の濃厚接触者の出欠の取り扱い

- ・昨年度末は、荒川区特例で、オンライン授業を受けることで出席扱いとしていました
- ・新学期からは、本来に戻り、オンライン授業を受けたとしても出席停止となります

4 ホームページの充実

- ・保護者や区民のためでなければ学校のホームページではないと考えています
- ・本校は大学教授・議員・文科省等の教育行政関係者による視察や、会議に校長が参加して 講演する機会がとても多いのですが、それらの情報は教育関係者のためのものですので ホームページ上にはアップしていません
- ・子どもたちの普段の様子を写真でお知らせしたり、子育て、防災関係や新型コロナウイル ス関係への外部リンクを設けたりするなどしています
- ⇒明日締め切りの「生徒の顔写真・作品等の学校ホームページ、保護者限定ライブ配信、校内への掲示に関しての同意書」のご提出を待って、1年生の様子はホームページ上にアップを開始します

5 明日の土曜授業公開日

- ・ホームページ上でご案内している通り、公開いたします
- ・1年生は入学式を含めて3日目ですが、緊張感がまだ続いている子、大分緊張が解けてきた子の違いが見られます